

Leverkusen, 04.06.2022

Klinikum-Ärztinnen und Ärzte sieben Mal ausgezeichnet

Dr. Angelika Alfes, Prof. Dr. Utz Krug, Prof. Dr. Stefan Reuter, Prof. Dr. Jan Siewe und Prof. Dr. Nico Schäfer sind auch in 2022 auf der bundesweiten Bestenliste des Magazins Focus Gesundheit vertreten und als „Top-Mediziner 2022“ ausgezeichnet.

Fünf Ärzte des Klinikums Leverkusen gehören wieder zu den besten Mediziner:innen Deutschlands – das hat die aktuelle Studie des Recherche-Institut Munich Inquire Media (Minq) im Auftrag des Nachrichtenmagazins FOCUS gezeigt. Die Studien-Ergebnisse wurden jetzt in der Großen Ärzteliste im Magazin FOCUS Gesundheit veröffentlicht. Unter „Deutschlands Top-Ärzten 2022“ sind folgende Mediziner:innen des Klinikums vertreten: Dr. Angelika Alfes für den für den Fachbereich Adipositas-Chirurgie, Prof. Dr. Utz Krug für den Fachbereich Lungentumore, Prof. Dr. Stefan Reuter für den Fachbereich Infektiologie und Prof. Dr. Jan Siewe für den Fachbereich Wirbelsäulenchirurgie. Prof. Dr. Nico Schäfer wurde sogar dreimal ausgezeichnet, für die Fachbereiche Hernienchirurgie, Bauchchirurgie und Prokologie.

Die FOCUS Ärzteliste ergibt sich aus Interviews mit niedergelassenen und Klinik-Ärzten sowie den Urteilen von Patient:innen. So wurden zum Beispiel Patientenverbände und regionale Selbsthilfegruppen um ihre Einschätzung gebeten. Auch die Zahl der Publikationen fließt in die Bewertung mit ein. In den FOCUS Gesundheit-Listen werden ausschließlich Ärzt:innen mit überdurchschnittlich vielen Empfehlungen aufgeführt.

Dr. Angelika Alfes erhält in 2022 zum siebten Mal in Folge die Auszeichnung „Top-Medizinerin“. Sie leitet seit 2008 das Adipositaszentrum am Klinikum Leverkusen. Es ist eines von insgesamt 85 zertifizierten Kompetenzzentren in ganz Deutschland. Stark übergewichtige Menschen werden hier individuell in einem multimodalen Behandlungskonzept betreut und erhalten vielfältige Unterstützung auf dem Weg zu einem gesunden Gewicht. Dr. Angelika Alfes legt großen Wert darauf, die Patient:innen immer wieder zu motivieren, ihr Ziel

konsequent zu verfolgen. Auch nach einer operativen Magenverkleinerung legt sie besonderes Augenmerk auf eine intensive Begleitung – „denn auch die Zeit danach ist nicht immer einfach“, weiß die Top-Medizinerin.

Prof. Dr. Utz Krug ist Facharzt für Innere Medizin, Hämatologie und Internistische Onkologie, Palliativmedizin, Hämostaseologie, Lungen- und Bronchialheilkunde, Rettungsmedizin und seit Anfang 2014 Direktor der Medizinischen Klinik 3 am Klinikum Leverkusen. Prof. Krug besitzt eine langjährige Expertise in der Behandlung von Patient:innen mit Lungenkrebs, die sich durch seine Doppelqualifikation in der Pneumologie und Onkologie auszeichnet. Gleichzeitig profitieren Krebspatient:innen durch die enge Verzahnung der onkologischen, pneumologischen, thoraxchirurgischen sowie strahlentherapeutischen Expertise im Gesundheitspark.

Prof. Dr. Stefan Reuter ist Direktor der Medizinischen Klinik 4 (Infektiologie, Pneumologie, Altersmedizin und Allgemeine Innere Medizin) des Klinikum Leverkusen. Mit seinem Team hat er besondere klinische Schwerpunkte gesetzt, beispielsweise die Behandlung von Infektionskrankheiten und Störungen des Immunsystems. In diesem Fachbereich behandelt er Patient:innen mit Lungenentzündung, Hepatitis, HIV, Fieber, etc. sowie Störungen des Immunsystems. Mit Prof. Reuter hat das Klinikum Leverkusen außerdem einen Experten für SARS CoV2.

Prof. Dr. Jan Siewe leitet die Wirbelsäulenchirurgie am Klinikum Leverkusen. Seine breite wissenschaftliche und praktische Ausbildung an der Uni-Klinik Köln und die hohe Spezialisierung (Spezielle Orthopädische Chirurgie, Sportmedizin, Masterzertifikat der Deutschen Wirbelsäulengesellschaft) ermöglicht es Prof. Siewe, auf jede Operationsart an der Wirbelsäule zurückzugreifen. Auch konservative Methoden sind ihm durch die Ausbildung zum Manualtherapeuten geläufig. Dadurch kann den Patient:innen, neben modernsten Operationsverfahren, ein individuelles Behandlungskonzept erstellt werden. Durch seine Zusatzqualifikation in der Kinderorthopädie weist Prof. Siewe eine besondere Expertise in der Skoliosebehandlung von Kindern und Jugendlichen auf.

Prof. Dr. Nico Schäfer ist Direktor der Klinik Allgemein-, Visceral- und Thoraxchirurgie. Im Hernienzentrum im Klinikum Leverkusen stimmen Prof. Schäfer und sein Team Diagnostik und Therapie individuell auf jede:n einzelne:n Patient:in ab. Es gibt zahlreiche Operationsverfahren, mit denen Leisten- und andere Bauchwandhernien behandelt werden können. Im Hernienzentrum Leverkusen wird in der Regel minimalinvasiv, das heißt mit einem nur kleinen Bauchschnitt per Bauchspiegelung, operiert. Ein weiterer Schwerpunkt von Prof. Schäfer ist die Proktologie, d.h. Darmchirurgie. Hier werden u.a. Resektionen von Dickdarm und Enddarmtumoren einschließlich der häufig vorkommenden Lebermetastasen behandelt. Seinen Patient:innen bietet er hierbei modernste interdisziplinäre Therapiekonzepte und kann aufgrund seiner Expertise alle Operationsmethoden anbieten. Neu ausgezeichnet wurde Prof. Schäfer in 2022 auch für den Bereich der Bauchchirurgie, die die operative Behandlung der Bauch-Organen, d. h. des gesamten Verdauungstraktes einschließlich der Speiseröhre, des Magens, des Dün- und Dickdarmes, des Enddarmes, der Leber, der Gallenblase, der Bauchspeicheldrüse und der Milz umfasst.

Pressekontakt:

Sandra Samper Agrelo

Leiterin Unternehmenskommunikation/Marketing

Klinikum Leverkusen gGmbH

Am Gesundheitspark 11, 51375 Leverkusen

Telefon 0214 13-48512

E-Mail sandra.samper-agrelo@klinikum-lev.de

Internet <http://www.klinikum-lev.de>

*Das **Klinikum Leverkusen**, akademisches Lehrkrankenhaus der Universität zu Köln, ist ein Krankenhaus der regionalen Spitzenversorgung mit einem hochqualifizierten medizinischen und pflegerischen Leistungsangebot. Mehr als 2.400 Menschen kümmern sich in zwölf medizinischen Fachabteilungen mit insgesamt 740 Betten, zahlreichen Zentren und Instituten sowie in den Servicebereichen, Tochtergesellschaften und in der Verwaltung um die Gesundheit und das Wohlbefinden unserer Patientinnen und Patienten. Ärzte, Apotheker, Pflegekräfte, Therapeuten und andere Berufsgruppen sind dafür rund um die Uhr im Einsatz.*

*Als Gründer und treibende Kraft gestaltet das Klinikum Leverkusen im **Gesundheitspark Leverkusen** strategische Kooperationen und bildet Netzwerke zum Wohle und Nutzen unserer Patienten, Kunden, Mitarbeiter und Geschäftspartner. Der Campus-Gedanke des Gesundheitspark Leverkusen konzentriert stationäre und ambulante medizinische Spitzenversorgung. Beginnend bei Vorsorge- und Präventionsmaßnahmen über Diagnostik und Therapie bis hin zur Rehabilitation und Nachsorge bieten die Partner im Gesundheitspark Medizin für das ganze Leben!*